



LIFE-REAL sponsert die Pöstlingbergmusik!

Ein Spendenaufruf
Bitte unterstützen Sie uns

Kulturelles ehrenamtliches Engagement ist ein wichtiger Bestandteil des gemeinschaftlichen Zusammenlebens in unserer Gesellschaft. Wir sind ein solcher Kulturträger in unserer Gemeinschaft. Ob traditionelle Feste unserer ortsansässigen Vereine, kirchliche Feiern oder eigene Konzerte, WIR - die Musiker Ihrer Pöstlingbergmusik - sind stets bemüht, das gemeinschaftliche Leben unserer Gesellschaft mitzugestalten und auch Kindern diese Werte zu vermitteln und vorzuleben.

Wir bereichern und begleiten jedes Jahr die Erstkommunion, das Erntedankfest, Allerheiligen und Gemeindefeste mit unserer Musik.

*Helpen Sie uns, dies weiterhin
aufrecht zu erhalten!*

In Anbetracht der wachsenden Anzahl der Haushalte ist eine persönliche Bitte um eine freiwillige Spende, ein Läuten an der Haustür in unserem gesamten Einzugsgebiet nicht zu bewältigen. Wir besuchen heuer die Pöstlingberger mit der Bitte uns zu unterstützen.

Alle jene, die wir persönlich nicht erreichen, bitten wir um Überweisung einer finanziellen Unterstützung, eine für den Verein so wichtige Spende.

Oder werden Sie ein unterstützendes Mitglied. Wir informieren Sie gerne! Kontakt: kontakt@poestlingbergmusik.at oder Obfrau Gerlinde Kastner, Tel. 0664 / 3917171.



Ihre Pöstlingbergmusik





Jungmusiker starten wieder durch

Gemeinsam mit den Musikvereinen Kirchschlag und Graumastetten wurde die *Jumuconnection*, eine vereinsübergreifende Jugendkapelle, gegründet. Am Sonntag, 12. November, spielen wir beim Pfarrcafé in der Kirche Lichtenberg und am Freitag, 1. Dezember, gestalten wir um 17 Uhr die Adventkranzweihe beim Adventmarkt im Theresiengut.



Du möchtest ein Instrument lernen oder spielst bereits eines und möchtest bei den Jungmusikern mitmachen? Wende dich für nähere Infos einfach an unsere Jungmusikerreferenten:

- Stefanie Leitner, Tel. 0680 2335425,
- Diana Leeb, Tel. 0664 3129113,
- oder Obfrau Gerlinde Kastner, Tel. 0664 3917171.

*Danke unseren
Sponsoren!*

Den Musikverein am Pöstlingberg gibt es bereits seit dem Jahre 1903 und nach dem zweiten Weltkrieg wurde er wiederbelebt. Seit den siebziger Jahren probt man in den Festungstürme des Forts Pöstlingberg.

Durch unsere finanzielle Unterstützung, hoffen wir auf weitere Jahre, musikalischer Unterhaltung.

NOTENBLATT

Ausgabe November 2017



*Kirchenkonzert am
Samstag, 25. November*

Kapellmeister Matthias Harsch bereitet mit uns ein anspruchsvolles Programm für diesen einzigartigen Akustikraum vor. Leider legt Matthias aufgrund seiner beruflichen Veränderung mit Ende des Jahres 2017 seine Kapellmeisterfunktion zurück. Und so ist das Kirchenkonzert das letzte, das wir unter seiner Leitung darbieten.

Wir danken ihm für sein Engagement, seine frische, inspirierende Art, die er in diese Aufgabe einbrachte und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg!



*Advent im Kulturm
am 8. und 10. Dezember*